

Museum im Zeughaus, Schaffhausen : 1. Museumstag vom Samstag, 1. April 2017 : 40 historische Militärfahrzeuge zu Besuch in Thayngen

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Gazette / Oldtimer Club Saurer**

Band (Jahr): - **(2017)**

Heft 102

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Museum im Zeughaus, Schaffhausen:

1. Museumstag vom Samstag, 1. April 2017

40 historische Militärfahrzeuge zu Besuch in Thayngen

Text und Foto: Richard Sommer, Kommunikation MiZ

Vorschau

Nachdem wir mit unseren Radfahrzeugen den Klettgau (2014), die Frühlings-Show im Herblingertal (2015) und Stein am Rhein (2016) besuchten und stets viele Besucher begeisterten, führt uns der diesjährige Ausflug nach Thayngen.

Ziel ist es, dass möglichst alle Radfahrzeuge (ca. 40), welche nicht in Ausstellungen im Zeughausareal blockiert sind, an der Ausfahrt teilnehmen können. Mit allen unseren historischen Motorfahrzeugen gleichzeitig über eine längere Strecke zu fahren hat mehrere Vorteile: Zum einen ist es ein klares Ziel für die Inbetriebnahme und den Unterhalt nach der Winterpause: Am 1. April 2017 müssen alle Fahrzeuge betriebsbereit sein. Damit ist aber auch sichergestellt, dass wirklich alle Fahrzeuge über eine grössere Strecke warm gefahren, Standschäden vermieden oder allenfalls solche erkannt werden können. Schliesslich geht es auch darum, dass im Hinblick auf diese Ausfahrt die Motorfahrer sich wieder mit den historischen Fahrzeugen vertraut machen und allenfalls auch neue Motorfahrer an den historischen Fahrzeugen ausgebildet werden können.

Selbstverständlich wollen wir im Rahmen des geplanten Korsos die Fahrzeuge der Öffentlichkeit zeigen und so auf das Museum im Zeughaus aufmerksam

machen. Die Abfahrt der Spitze des Korsos in der Stahlgiesserei im Mühlerental Schaffhausen ist für 9 Uhr geplant. Die Fahrt führt durchs Mühlerental – Logierhaus – Schweizersbild – Lohn – Opfertshofen – Altdorf – Bibern nach Thayngen, wo die Fahrzeuge etwa ab 09:45 eintreffen und zu einer attraktiven und informativen Ausstellung aufgestellt werden. Die Rückfahrt auf der gleichen Strecke ist ab 15 Uhr geplant. Für Jugendliche gibt es Rundfahrten mit historischen Militärfahrzeugen. Über Mittag wird die Museumsbeiz Besucher und Helfer vor Ort verpflegen. Ebenfalls über Mit-

tag wird der Musikverein Thayngen ein Platzkonzert geben.

Erfahrungsgemäss erwarten wir gegen 800 Besucherinnen und Besucher.

Samstag, 1. April 2017 um 09:00 Uhr Abfahrt in der Stahlgiesserei im Mühlerental, Schaffhausen. 10:30-15:00 Ausstellung in Thayngen auf dem Parkplatz des Lamm Schulhauses an der Schulstrasse.

Weitere Informationen unter www.museumimzeughaus.ch

